

La rehabilitación del antiguo almacén de material quirúrgico ha supuesto una inversión de 6,7 millones de euros

Toledo estrena el Instituto de Nanotecnología y la sede provisional de **Arquitectura**

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, y el presidente del gobierno regional, José María Barreda, han inaugurado en el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas de Toledo el edificio que albergará a partir de hoy el Instituto de Nanotecnología, Nanociencia y Materiales Moleculares (INAMOL) y la sede provisional de Arquitectura hasta la rehabilitación del pabellón donde se ubicará la futura Escuela.

Tanto el INAMOL como el Edificio Polivalente-Escuela de Arquitectura constituyen los nuevos usos del antiguo almacén de material quirúrgico (pabellón número 21), cuya rehabilitación ha supuesto una inversión total de 6,7 millones de euros tal y como explicó el rector durante el acto inaugural.

El INAMOL, en el que se han invertido 2,1 millones de euros, cuenta con una superficie construida cercana a los 1.400 metros cuadrados, que incluyen despachos y áreas para la gestión y administración y once laboratorios de investigación que permitirán potenciar y ampliar la actividad desarrollada, principalmente por la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente, en los campos relacionados con nuevos materiales para células solares fotovoltaicas, fermentoquímica y catálisis.

Edificio Polivalente

Por otra parte, el Edificio Polivalente que albergará inicialmente el grado en Arquitectura consta de dos plantas con una superficie construida de 3.300 metros cuadrados y ha precisado una inversión de 4,6 millones de euros. En la planta baja se han dispuesto dos aulas de proyectos, dos aulas teóricas y dos aulas de dibujo. Además, hay una sala de reprografía, plotters A0, etc. La planta superior, donde se ubican los despachos y la zona de dirección, cuenta con dos salas de maquetas, una sala de proyecciones, un aula de informática y tres seminarios.

La sede de Arquitectura cuenta con unas excelentes dotaciones



Docentes e investigadores del INAMOL y de la Escuela de Arquitectura con las autoridades asistentes al acto inaugural.

Comenzará a impartirse en septiembre en el Centro de Estudios Universitarios

Todo listo en Talavera de la Reina para incorporar el grado de **Enfermería**

La UCLM iniciará el próximo 6 de septiembre en Talavera de la Reina el nuevo grado de Enfermería. Estructurado en 240 créditos y con una duración de cuatro años académicos ofertará 50 plazas. El mismo se impartirá en la reciente ampliación de las instalaciones universitarias y contará con ocho profesores es su primer año. El nuevo grado de Enfermería, estructurado en 240 créditos europeos y con una duración de cuatro cursos académicos, está verificado por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y la Acreditación y se impartirá en la reciente ampliación de las instalaciones universitarias, equipadas con infraestructuras docentes e investigadoras que aseguren tanto una formación de calidad para los estudiantes y el impulso de la actividad investigadora de los profesores de la UCLM en la sede tala-

verana. Se ofertarán cincuenta plazas para los estudiantes, mientras que habrá que aumentar el profesorado inicial, integrado por ocho profesores, la mayoría de ellos con el grado académico de doctor, a medida que se vayan implantando los cursos sucesivos.

Por otra parte, como consecuencia del crecimiento de la UCLM en Talavera, que en 2010 contará con seis grados de cuatro años de duración, frente a las anteriores cinco diplomaturas de tres años, la Universidad ha dividido el actual CEU en dos Facultades: Facultad de Ciencias Sociales, que impartirá tres grados, los de Dirección y Administración de Empresas, Educación Social y Trabajo Social; y la Facultad de Terapia Ocupacional, Logopedia y Enfermería, que impartirá los tres grados que recoge en su nombre.